

Lula affirme qu'il se sent plus libre que les juges du Brésil



13 septembre (RHC)- L'ex-président du Brésil, Luiz Inacio Da Silva, Lula, a signalé qu'il se sent plus libre dans sa cellule de la ville de Curitiba, où il est prisonnier politique depuis avril 2018, que ceux qui l'ont condamné.

C'est ce qu'ont confirmé le Prix Nobel de la Paz, l'Argentin Adolfo Pérez Esquivel, et le sociologue et journaliste espagnol Ignacio Ramonet, après avoir rendu visite à Lula en prison.

Tous les deux ont assuré que l'ex-président brésilien se porte très bien, qu'il fait de la gymnastique tous les jours et qu'il est très actif du point de vue intellectuel et qu'il fait des analyses brillantes de la situation interne dans son pays et en Amérique Latine en général.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/201987-lula-affirme-quil-se-sent-plus-libre-que-les-juges-du-bresil>



Radio Habana Cuba